

Emils großartige Reise durch die Mathematik

Emil Hofmann ist ein netter und ehrgeiziger Junge, der in der Klasse 4d lernt. Neben seinen vielen Interessen stellte sich unter anderem heraus, dass er sich besonders gut in der Mathematik zurechtfindet und Herausforderungen liebt. So begab sich Emil in diesem Schuljahr auf eine abenteuerliche und sehr erfolgreiche Reise durch die Mathematikwelt.

Regelmäßig nahm Emil am LOGO-Korrespondenzzirkel teil. Dieser Wettbewerb läuft über drei Runden im gesamten Schuljahr. Hier erreichte Emil beim Knobeln und Rechnen immer Höchstpunktzahlen.

Seine nächsten Stationen waren die Mathematikolympiaden an unserer Grundschule und am Gymnasium. Emil gewann beide Wettbewerbe souverän. Somit ging seine mathematische Reise weiter und er qualifizierte sich für die 3. und höchste Stufe, die an einer Grundschule möglich ist. Also packte Emil erneut seinen Rucksack und reiste am 02.05.2024 nach Chemnitz in die Technische Universität. Mehr als 40 Teilnehmer wagten sich an komplizierte Rechnungen, logische Zusammenhänge und mathematische Gesetzmäßigkeiten heran. Emil nahm auch diese Herausforderung an und stand bei der Siegerehrung mit der nächsten Goldmedaille auf dem Treppchen.

Erwähnenswert sind auch seine Teilnahmen am Adam-Ries-Wettbewerb in Annaberg und die Mathematikolympiaden der Klasse 5. Emil setzte sich als Frühstarter durch und holte auch hier Siegertitel.

Die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerinnen und Lehrer unserer Grundschule sind beeindruckt von diesen tollen Erfolgen und sagen:

Herzlichen Glückwunsch!

..... und wie schnitt Emil beim Adam-Ries-Wettbewerb ab? Bis jetzt sehr erfolgreich! Er gewann die ersten beiden Runden und qualifizierte sich für den Endausscheid.

Wir drücken die Daumen und wünschen ihm für die letzte Reiseetappe in diesem Schuljahr viel Glück, Erfolg und richtige Lösungen.



(von Frau Strobel und Frau Köke)